

# Six pompiers prêts à mettre le feu sur le circuit Bugatti

Comme l'an passé, une équipe du centre de secours de Mazières participera, ce week-end, aux 24 heures du Mans vélo. Avec l'objectif d'améliorer leur chrono.

Un an après leur première participation, les sapeurs-pompiers du centre de secours de Mazières-en-Gâtine renouvellent un sacré défi : les 24 heures du Mans vélo. Ce samedi, à 15 h, Yann, Julien, Jean-Luc, Sébastien, Julien et Nicolas, qui effectue son baptême du feu, s'élanceront sur le circuit mythique de Bugatti, long d'environ 4,2 km, pour une journée entière de piste. « Nous nous préparons depuis janvier. Et plus nous avons avancé dans le temps, plus l'entraînement s'est intensifié », indique Jean-Luc Gaychet, à l'initiative du challenge.

## “ Réaliser une meilleure performance qu'en 2015 ”

Installée dans les paddocks des écuries automobiles et motos, toute l'équipe compte bien terminer la course et faire mieux qu'en 2015, où le groupe avait fini à la 155<sup>e</sup> position avec 811 km parcourus. « L'objectif, c'est de tous courir quatre heures sur le circuit et de réaliser une meilleure performance. Nous visons plus le kilomètre que le classement », ambitionne le sergent-



Réunis devant la caserne, les six sapeurs-pompiers seront en piste aujourd'hui, dès 15 h, au Mans.

chef, qui aura notamment, pour adversaires, des cyclistes de niveau quasi-professionnel.

Pour y parvenir, les six soldats du feu gâtinais espèrent que la météo sera favorable, contrairement à l'an dernier. « Les organisateurs avaient d'ailleurs failli suspendre la course à cause de la pluie, se souvient Jean-Luc Gaychet. Le vent sera déterminant

dans le déroulement de la course. D'autant que les deux premiers relais devraient bien se passer, mais le troisième risque de tirer un peu en pleine nuit. » Ils pourront toutefois compter sur le soutien de leurs collègues et de leurs proches.

Contents de vivre cette aventure collective, les sapeurs-pompiers regrettent néanmoins

« l'inscription coûteuse, avec 770 € pour toute l'équipe ». Le soutien de sponsors locaux leur a permis de prendre part, pour la deuxième fois, à cette épreuve. Souhaitons, une fois n'est pas coutume, qu'ils puissent mettre le feu sur la piste.

Édouard Daniel  
nr.parthenay@nrco.fr